

Mapa de iniciativas sociales promovidas por don Álvaro

Filipinas, Congo, Brasil, Estados Unidos, España, Guatemala... son numerosos los países donde se desarrollan iniciativas sociales o educativas que recibieron su primer impulso del primer Prelado del Opus Dei.

15/07/2013

[Clickando aquí podrá acceder a un mapa de Google](#) en el que se señalan

diversas iniciativas impulsadas por don Álvaro en todo el mundo. Los diversos colores de los iconos señalan el área social a la que están destinadas: juventud (verde), salud (rojo), educación (naranja) y azul (promoción social).

Actualmente, centenares de personas trabajan en ellas a diario para mantener vivo el mensaje de don Álvaro.

Si desea conocer al detalle estas iniciativas, **este artículo resume la actividad** de algunas de ellas.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/mapa-de-iniciativas-sociales-promovidas-por-don-alvaro/> (19/01/2026)